



Egbert Latza (links) vom Freundeskreis und Konrektorin Gesa Taphorn (rechts) verteilen Kakaotüten in der Klasse 3c der Ratsschule.

Riedel

## Freundeskreis spendiert Kindern Kakao und Schoko-Nikolaus

**BERENBOSTEL.** In der Ratsschule Berenbostel hat es gestern angefangen: Der Freundeskreis Garbsen, Themenkreis Soziales, will künftig alle 14 Tage allen 260 Schülern der Ratsschule zu einem gesunden Frühstück verhelfen.

In Kooperation mit Edeka Berenbostel verteilten Achim Rompa, Norbert Gerschler und Egbert Latza vom Freundeskreis zusammen mit Konrektorin Gesa Taphorn Kakaotüten in der Klasse 3c – und weil der Nikolaustag gerade

vorbei war, gab's noch einen Schoko-Nikolaus dazu. Der Freundeskreis hätte es gern noch gesünder gehabt: „Aber Obstspenden, an die wir zuerst gedacht haben, waren nicht möglich. Das scheiterte an den hohen hygienischen Stan-

dards, die damit verknüpft wären“, sagte Rompa. Die Ratsschule habe keine Mensa, in der das möglich wäre. Der Freundeskreis will das Projekt Gesundes Frühstück auf andere Schulen ausweiten, die Gespräche laufen. ber